

PROJET PÉDAGOGIQUE.

Les élèves passent aux fables



Les fables en musique et en vidéo : originales Nocturnes avant les vacances.

La classe de CM2 de Guillaume Vaslin et la chorale de l'Immaculée ont donné une représentation théâtrale à la salle des fêtes. Projet pédagogique de littérature, les élèves ont travaillé sur les fables à travers trois grandes périodes, du plus connu Jean de la Fontaine au plus contemporain Pierre Gamarra, en passant par le grec Ésope (- 600 av. JC). Un

challenge en trois mois de temps puisqu'ils ont également fait un enregistrement CD où Virginie Favre participe avec la création et l'arrangement de trois chants autour du thème, avec la conception graphique de la pochette réalisée par des élèves de 6^e du professeur d'arts plastiques Romain Grenon.

Sur scène, par binôme ou seul, devant les fonds vidéos

créés par Romain Grenon, les élèves de CM2 ont récité leurs fables, entrecoupées par la chorale de l'Immaculée. Le défi de la scène a été relevé brillamment, quand pour certains déclamer un texte devant un public est une véritable gageure. À l'entrée, les 500 disques fraîchement édités ont commencé à se vendre pour renflouer une cagnotte qui permettra d'améliorer le quotidien de la classe Découverte aux Pays-Bas des CM2, et le voyage en Espagne des 6^e, pour lequel les élèves de la chorale se réjouissent de retrouver leurs correspondants chanteurs, la Choral Estrella venue à Damville l'année dernière.

Les Nocturnes de Maître Corbeau ont été très appréciés et applaudies par le public, majoritairement constitué de parents surpris des performances théâtrales de leurs enfants.



Une mise en scène soignée.

LA DÉPÊCHE
VENDREDI 29 DÉCEMBRE 2017
ACTU.FR/LA-DEPECHE-EVREUX